

Assemblée Générale du 3 mars 2018.



La 12^{ème} assemblée générale des Chevrons du Penthièvre s'est tenue le samedi 3 mars 2018 à Saint- Alban en présence de la quasi-totalité des 50 adhérents du club ainsi que de M. Loïc David, adjoint à la mairie, qui nous a une fois de plus honoré de sa présence.

Jean-Claude Houzé, le Président, a remercié la municipalité pour sa subvention annuelle, ainsi que tous les membres qui ont participé à la bonne marche de l'association.

Bruno Eouzan n'ayant plus de voiture a donné sa démission de Vice-Président, mais reste toutefois adhérent au club. Il ne sera pas remplacé, le bureau restant identique par ailleurs.

Le Rapporteur aux comptes nous confirme son accord sur les chiffres présentés par le Trésorier avec un bilan à nouveau positif.

En 2017, 9 sorties seulement ont été réalisées compte tenu d'une météo très pluvieuse avec pas moins de 10 voitures à chaque balade pour un total de près de 800 km parcourus. Pour 2018 il est prévu 13 sorties générales avec en sus un voyage particulier de 4 jours à Moëlan Sur Mer pour 8 voitures.

Le rendez-vous du samedi matin au local pour discuter mécanique et entretenir nos voitures est toujours très apprécié, surtout au moment du café et plus particulièrement de l'apéritif.

Le Rassemblement de juin 2018 sera sans doute cette fois-ci encore limité aux seuls membres du club afin d'alléger l'organisation. A confirmer après une réunion du Bureau.

La réunion s'est achevée par un apéritif suivi d'un amical dîner dansant.

